

Reparaturarbeiten

Wir hatten Sie Mitte dieses Jahres über die anstehenden Reparaturarbeiten informiert und möchten Ihnen heute die renovierten Welpenzwinger präsentieren.

Sie erinnern sich: Wir hatten im Juni 2014 berichtet, dass das ziemlich zuletzt errichtete Welpenhaus nicht besetzt werden konnte, da die damals aufgebrauchten Bodenfliesen im Laufe der Jahre so glatt geworden sind, dass es schon zu Verletzungen bei den herumflitzenden Welpen gekommen ist und wir die Verantwortung einfach nicht mehr übernehmen konnten.

Die Fliesen sind nun abgetragen und durch einen leicht zu reinigenden Betonfußboden ersetzt worden. Mittlerweile toben wieder zahlreich Welpen und Junghunde in diesen Gehegen herum.

Sie würden sich übrigens freuen, wenn dieser Aufenthalt nur von kurzer Dauer wäre – gern würden Sie in eine liebevolle Familie umziehen!



Wie Sie den Fotos entnehmen können, besteht noch weiterer Reparaturbedarf, denn die Zäune sind noch nicht gestrichen worden. Die finanziellen Mittel reichten nicht aus, um diese Arbeit gleichzeitig in Angriff zu nehmen.

Wir würden uns über Ihre Unterstützung sehr freuen!



Wir wünschen Ihnen frohe Festtage und einen Guten Rutsch ins Neue Jahr!